

XPRESS

Kasdam IV/Diponegoro Wakili Kasad Hadiri Pembukaan Turnamen Pramusim Piala Presiden 2022 di Solo

Agung widodo - JATENG.XPRESS.CO.ID

Jun 11, 2022 - 21:01



Mewakili Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito hadir pembukaian Turnamen Pramusim Piala Presiden 2022 Yang Dibuka Oleh Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah. Sabtu, (11/06/2022).

SOLO- Mewakili Kepada Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Parwito hadir pembukaan Turnamen Pramusim Piala Presiden 2022 yang dibuka oleh Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali di Stadion Manahan, Solo, Jawa Tengah. Sabtu, (11/06/2022).

Dalam pelaksanaannya, acara tersebut digelar terhitung dari tanggal 11 Juni hingga 17 Juli 2022. Empat kota akan menjadi lokasi perhelatan babak penyisihan Piala Presiden 2022, diantaranya adalah Solo, Bandung, Malang, dan Samarinda.

Dalam sambutannya, kepada seluruh hadirin, Menpora menyampaikan salam dari Presiden RI Ir. H. Joko Widodo yang tak bisa hadir dalam acara pembukaan, dikarenakan mengikuti acara silaturahmi Relawan Tim 7 di Ancol, Jakarta Utara. Sebab diketahui sebelumnya, gelaran tersebut nantinya akan dibuka langsung oleh Presiden RI.

Presiden juga berpesan walaupun sudah diijinkan untuk hadir di tengah tengah lapangan dengan penonton, diharapkan protokol kesehatan dijaga karena masih dalam suasana pandemi Covid-19.

Acara pembukaan dimeriahkan dengan gelaran tari kolosal jaranan oleh ratusan penari. Selain menari, mereka juga membawa sejumlah bendera dari tim peserta Piala Presiden. Menpora kemudian membuka kompetisi dengan memencet tombol sirene.

Selain Menpora, acara tersebut juga dihadiri oleh Ketua Umum PSSI Mochammad Iriawan, Ketua Organizing Commite (OC) Piala Presiden Akhmad Hadian Lukita, Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K., serta Forkopimda Jateng.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip